

En ce temps de l'avent, nous avançons vers Noël dans une démarche de combattants d'espérance avec Jésus. Cette semaine, notre part de combat c'est d'améliorer notre prière, d'être davantage disponible pour rencontrer Dieu.

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 5 décembre.

Je me prépare à passer un temps d'intimité avec Dieu. Je m'ouvre à sa présence attentive et je me recueille en m'aidant du ralentissement de mes respirations.

Avec le texte de ce jour, Jésus nous invite à une profonde cohérence dans nos décisions et nos actes. Je demande au Seigneur d'ouvrir mon cœur pour que j'entende sa demande de faire sa volonté. Me voici devant toi Seigneur. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Demeurez en mon amour", interprété par la pastorale de Vitré.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 7 de l'évangile selon Saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Ce n'est pas en me disant : "Seigneur, Seigneur !" qu'on entrera dans le royaume des Cieux, mais c'est en faisant la volonté de mon Père qui est aux cieux. Ainsi, celui qui entend les paroles que je dis là et les met en pratique est comparable à un homme prévoyant qui a construit sa maison sur le roc. La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont soufflé et se sont abattus sur cette maison ; la maison ne s'est pas écroulée, car elle était fondée sur le roc. Et celui qui entend de moi ces paroles sans les mettre en pratique est comparable à un homme insensé qui a construit sa maison sur le sable. La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont soufflé, ils sont venus battre cette maison ; la maison s'est écroulée, et son écroulement a été complet. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Faire la volonté du Père est une injonction qui a pour synonyme dans d'autres passages bibliques : « aimez-vous les uns les autres ». C'est un programme à la fois extraordinaire et difficile. Je prends le temps de me questionner: est ce que j'ai envie d'être du côté du Seigneur? D'être celui/celle qui agit avec amour? D'être celui/celle qui est solide ? Je demande au Seigneur de creuser mon désir.

2. Les pluies et le vent mettent à l'épreuve. Une maison résiste et tient, une autre tombe. Le Seigneur m'invite à choisir le bon architecte et le bon combat. À mettre mon énergie dans ce qui dure vraiment, là où je m'enracine et tient bon. Je cherche dans ma vie ce qui tient déjà ferme, là où le Seigneur est mon architecte.

3. Jésus avait le sens des réalités : bâtir une maison prend du temps. Choisir le lieu, réunir les fonds, trouver les matériaux... J'ai du temps pour faire la volonté de Dieu, du temps pour apprendre et trouver mon chemin personnel. Mais le choix à poser est celui de la volonté de Dieu : Seigneur, pour bâtir sur le roc, je désire agir avec amour davantage chaque jour.

Introduction à la deuxième écoute
En écoutant à nouveau ce récit, je peux entendre le ton du Christ qui m'affirme qu'il est toujours ce bâtisseur qui est avec moi pour chercher et trouver le roc.

Je me tourne vers le Seigneur pour m'adresser directement à lui. Je peux lui demander d'augmenter

mon désir de faire sa volonté.... Ou bien lui demander de me montrer la méthode qui convient pour moi pour bâtir ma maison solidement.... Seigneur, fais-moi connaître ta volonté.

Entouré de frère et de sœurs qui avancent avec le Seigneur, je dis : Notre père.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen

A l'issue de ce temps, je peux prendre quelques notes rapides pour me rappeler le cadre que j'ai mis en place pour cette prière. Je note ce que j'ai vécu et ce que je retiens.